

Pressemitteilung

RA Dr. Stephan Thiemann zum vorläufigen Insolvenzverwalter der DHAG Deutsche Haus AG bestellt

26. März 2013 · Berlin · Geschäftsfeld: Insolvenzverwaltung

- Unternehmen stellte am 20. März 2013 Insolvenzantrag beim Insolvenzgericht Charlottenburg
- Geschäftsbetrieb wird fortgeführt • Engagement aller Beteiligten, insbesondere der Kunden und Geschäftspartner, entscheidender Faktor für möglichen Sanierungserfolg

Berlin, 26. März 2013. Die DHAG Deutsche Haus AG mit Sitz in Berlin hat am 20. März 2013 Insolvenz angemeldet. Zum vorläufigen Insolvenzverwalter hat das Amtsgericht Charlottenburg Herrn Dr. Stephan Thiemann von der PLUTA Rechtsanwalts GmbH bestellt.

Die DHAG Deutsche Haus AG führt als Generalunternehmen Bauvorhaben ihrer Kunden durch, insbesondere die Errichtung von Einfamilienhäusern. Der Vorstand des Unternehmens musste den Insolvenzantrag stellen, weil Belastungen aus einzelnen Bauvorhaben zu einer außerordentlichen Liquiditätsbelastung führten, die aus dem laufenden Geschäft nicht mehr abgefangen werden konnten.

Der Geschäftsbetrieb des Unternehmens wird fortgeführt. Primäres Ziel ist es, gemeinsam mit dem vorläufigen Verwalter die laufenden Bauvorhaben zu Ende zu führen.

PLUTA Pressekontakt

Patrick Sutter
relatio PR
+49 89 210 257-22
presse@pluta.net

PLUTA Experte



Dr. Stephan Thiemann

Rechtsanwalt,
Fachanwalt für Insolvenz-
und Sanierungsrecht

Weitere Informationen zu PLUTA und den Inhalten dieser Presseinformation finden Sie unter www.pluta.net

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.

Pressemitteilung

Voraussetzung hierfür ist, dass alle Beteiligten (Kunden, Lieferanten, Subunternehmer und Arbeitnehmer) hieran aktiv mitwirken. Die Gläubiger sind bereits intensiv eingebunden. Auf Vorschlag des Unternehmens hat das Insolvenzgericht einen vorläufigen Gläubigerausschuss bestellt.

Die DHAG Deutsche Haus AG hat einen guten Auftragsbestand von ca. 1 Jahr. Die Arbeit auf den Baustellen soll weitergehen. Wie eine langfristige Fortführung gestaltet werden kann, ist noch zu prüfen. Vorstand und vorläufiger Insolvenzverwalter werden in den nächsten Tagen und Wochen umfangreiche Gespräche führen.

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.